

PRONUNCIARSE SOBRE ...

—Viene de la página 1ª

ción del pensamiento en cualquier forma, sin previa censura".

Distinguido señor:

El Comité Nacional Ejecutivo de Alianza de Mujeres Costarricenses, ha considerado necesario dirigirse a usted y a otros ciudadanos para recabar su criterio en relación con el Decreto Volio Sancho, que establece peligrosas restricciones para la libertad de pensamiento y de prensa de todos los costarricenses.

No ignora usted que la libertad de prensa, verdadero vehículo de la libertad de pensamiento, es una de las grandes columnas del credo democrático. Durante más de siglo y medio las mentes y los espíritus más alertas han luchado denodadamente por la obtención y consolidación de estas libertades en el mundo entero.

Primer paso de toda tiranía (en las que, por desgracia, se muestra tan fecunda nuestra América,) ha sido la restricción de la libertad de prensa, el amordazamiento del libre pensar de la ciudadanía.

Costa Rica ganó en este tiempo hermosas batallas y sería vergüenza y baldón para la intelectualidad actual del país y para todo ciudadano digno, permitir que el Decreto Volio Sancho se imponga en nuestro país.

Hoy se trata de esgrimir arma tan peligrosa contra las ideas comunistas, pero el ejemplo del fascismo y del nazismo, tan reciente, nos enseña que tal decreto puede afectar, tarde o temprano, diversos sectores de la opinión pública según las circunstancias que viva el país, por lo que nos preocupan profundamente las consecuencias que de él se pueden deri-

var para nuestras instituciones democráticas.

Adjunta enviamos a usted una copia del mismo y lo instamos a externar sobre él su opinión de ciudadano vigilante, ojalá por la prensa, dada la importancia y la trascendencia del asunto.

De Ud. Atta y SS.

Por Alianza de Mujeres
Costarricenses:

María Amaro de MATA

NOTA DE DUELO

El día Viernes 6 del presente murió en San José el compañero Tito Peña Acosta trabajador de la Compañía Bananera de Quepos, (Finca del Rey).

Con la muerte del compañero Peña, "ADELANTE" ha perdido uno de sus más asiduos lectores de sus páginas a las que llamaba "páginas de oro". Además, el Sindicato ha perdido uno de sus más fieles militantes de las organizaciones Independientes.

Deseamos hacer llegar a su señora esposa y familia, nuestro más sentido pésame por la desaparición de este valiente compañero a quien la bananera explotó durante muchos años.

Quepos 10 de Agosto de 1954

Evangelista CORTES V.
Agente de "ADELANTE"

Antonio ZARATE S.
Srio. Gral. Sindicato "Independiente"

REPRESALIAS CONTRA...

—Viene de la Página 8

Inmediatamente el buen don Tino, el que goza de fama de buen patron, acusó a los sindicalistas de "saboteadores comunistas" y optó por despedirlos de sus fincas. Claro está que don Tino no ha ganado la partida, porque la semilla quedó sembrada en sus fincas y pronto dará sus frutos.

Y con esto, don Tino le ha dado una lección viva a los trabajadores de todo el país sobre el significado verdadero de su fama de buen patron. Don Tino ha dicho en términos muy claros, que el buen patron se convierte en mal patron en el momento en que sus trabajadores reclaman sus derechos.

SE TAMBALEA...

—Viene de la página 1ª

se Manuel Campos Jiménez, "marichi" renegado electo por los obreros puntarenenses a los que ha vuelto la espalda, para que éste presente como suyo el proyecto de la Rerum Novarum.

Dirigentes de la Confederación General de Trabajadores Costarricenses nos manifestaron que la clase trabajadora no debe cejar ni un minuto en su lucha decidida contra el proyecto de ley Fascio, más ahora que se están llevando a cabo maniobras para dar la impresión de que se trata de otro proyecto. La maniobra la descubrió la propia "Prensa Libre", que en la semana pasada informó de la reunión habida entre Fascio y dirigentes de la Rerum Novarum con el propósito de ponerse de acuerdo sobre una nueva redacción a su desgraciado proyecto de ley.

INFORMACION INTERNACIONAL.....

meten en Formosa, ni por el papel que juegan dentro de los planes de dominio yanqui del mundo. No. Nada de eso. U Kuo-chen huyó de Formosa porque es un poco más listo que sus amos y ve que esta política, tal y como van las cosas, marcha hacia el total fracaso. Refiriéndose a los gastos yanquis en Formosa que ascienden a 300 millones de dólares anuales, les dice U Kuo-chen a los gobernantes norteamericanos que "eso es sencillamente desventajoso" para ustedes. Es decir, un mal negocio.

U Kuo-chen es la rata que huye del barco chankat-chekista entristecida porque la "campana contra China" está perdida.

Pero el imperialismo es necio y no abandona esa idea. A pesar de lo que piensen U Kuo-chen y otros líderes reaccionarios chixs, y a pesar de la vigorosidad

—(Viene de la página 5)

del Ejército Popular Chino, que está preparado para aplastar a los agresores imperialistas, los planes de dominación mundial, por el Pacífico, siguen desarrollándose.

Las esferas gobernantes de los Estados Unidos no debieran olvidar que la historia es un gran maestro y que castiga con todo rigor a los que desdeñan sus lecciones.

El anuncio del gobierno de la República Popular China debiera servirle a los criminales imperialistas de aviso oportuno para que abandonen los viejos planes del imperialismo japonés y no infrinjan los acuerdos del Cairo y de Postdam.

La infracción de estos acuerdos pone en serio peligro la paz del mundo.